

2023



## El mercado de la pesca en Namibia

Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España en Johannesburgo

Este documento tiene carácter exclusivamente informativo y su contenido no podrá ser invocado en apoyo de ninguna reclamación o recurso.

ICEX España Exportación e Inversiones no asume la responsabilidad de la información, opinión o acción basada en dicho contenido, con independencia de que haya realizado todos los esfuerzos posibles para asegurar la exactitud de la información que contienen sus páginas.





28 de julio de 2023 Johannesburgo

Este estudio ha sido realizado por Daniel Santamaria Sampietro

Bajo la supervisión de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España en Johannesburgo

http://sudafrica.oficinascomerciales.es

Editado por ICEX España Exportación e Inversiones, E.P.E.

NIPO: 114-23-010-0

## EL MERCADO DE LA PESCA EN NAMIBIA

Este documento analiza la estructura del sector pesquero de Namibia, que comprende tanto la pesca marítima como la acuicultura. El estudio examina la estructura del sector y la evolución de la misma, y evalúa el rendimiento del sector en términos de esfuerzo de captura, su contribución sectorial al PIB, empleo y contribución al comercio internacional.

El análisis se centra en la pesca marítima, contando con un enfoque cuantitativo que mide la evolución del sector de la pesca en los últimos años, así como un análisis de las políticas vigentes que regulan el sector de la pesca en Namibia. La combinación de ambos análisis concluye en una recopilación de retos y oportunidades futuras que tiene el sector.

El estudio también cuenta con un apartado en el que se analiza la presencia española en Namibia, ya que ha sido y sigue siendo muy importante en el desarrollo del sector en el país africano.

En este documento se identifican los principales problemas que frenan el crecimiento del sector pesquero de Namibia, como son la escasez de mano de obra cualificada, la falta de buques, las repercusiones sísmicas de las prospecciones petrolíferas y las amenazas que plantea la propuesta de extracción de fosfatos en el mar. También se examina la política gubernamental de adición de valor, argumentando que lo que se considera adición de valor desde un punto de vista puede constituir destrucción de valor desde otro. Las multinacionales implantadas en el país sostienen que el impulso de la adición de valor puede causar problemas a las empresas con sus socios comerciales actuales, que pueden escudarse en que las medidas sanitarias y fitosanitarias de Namibia no cumplen los estándares europeos, restringiendo así la entrada de pescado procesado en sus mercados.

## 1.1. Objetivo del estudio

El objetivo principal del estudio es ofrecer un análisis exhaustivo del sector pesquero en Namibia. El estudio examina los retos a los que se enfrentan las empresas del sector y explora vías para mejorar sus contribuciones económicas.

El estudio tiene los siguientes objetivos:

- Realizar una revisión sobre la situación de la industria pesquera. Esto implica el análisis de la demanda y la oferta.
- Identificar los tipos de pescado más demandados, y la competitividad de las empresas pesqueras.
- Sugerir mercados de exportación alternativos y sistemas de comercialización necesarios para responder a la demanda del mercado y al impulso gubernamental para la expansión del sector.





- Analizar la importancia de España en el sector de la pesca en Namibia.
- Identificar los factores que influyen en la comercialización del pescado.







Si desea conocer todos los servicios que ofrece ICEX España Exportación e Inversiones para impulsar la internacionalización de su empresa contacte con:

## Ventana Global

913 497 100 (L-J 9 a 17 h; V 9 a 15 h) informacion@icex.es

Para buscar más información sobre mercados exteriores siga el enlace

www.icex.es





